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Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Errichtung eines Media-Marktes in Stregda 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Stadtrat beschloss die Errichtung eines Media-Marktes im Ortsteil Stregda. Seitdem war 
nur wenig und ausschließlich auf Nachfrage vom weiteren Vorgehen des Media-Saturn-
Konzerns zu hören. 
 
II. Fragestellung 
 
Wann ist mit dem Baubeginn zu rechnen? 
1. In welcher Form und mit welchem Ergebnis bestehen zwischen dem Konzern und der 

Stadt Eisenach derzeit Kontakte? 
2. Wann soll der Media-Markt eröffnen? 
3. Wird es dabei bleiben, dass am Standort Stregda ein klassischer Einkaufsmarkt des 

Konzerns errichtet wird oder kann es wie z. T. gemutmaßt auch dazu kommen, dass hier 
lediglich ein Versandlager für den Onlinehandel entsteht? 

 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


